



Lauréates du concours de la résistance

publié le 22/06/2012

Descriptif :

3 équipes de 3ème du collège ont obtenu des prix au concours de la résistance et de la déportation.

Lucile Riffort, Charlotte Faulmeyer, Isaure Guilbault, Agathe Biot, Anaëlle Le Perrun, Tiennette Crochon, Maëlle Hypeau se sont déplacées à Thouars, grâce au transport assuré par deux parents, pour recevoir des prix départementaux du concours de la résistance et de la déportation. La remise des prix a eu lieu au collège Marie de la Tour d'Auvergne (dans un ancien château du 17ème siècle) près du Centre régional résistance et liberté où tous les élèves de 3ème du collège étaient venus participer à des ateliers sur la 2ème guerre mondiale en décembre et janvier.

Le thème du CNRD portait sur "la résistance dans les camps nazis", et elles ont obtenu des premiers et deuxièmes prix pour des diaporamas numériques ou des films numériques. Faisaient également partie des équipes gagnantes : Adeline Bourguin, Carole Gauthier et Lily Pinot-Cortès.

